
 
 

CLAUSTRO DE PROFESORES CURSO 2021-22  

ACTA DEL CLAUSTRO  ORDINARIO DEL IES DISTRICTE MARÍTIM, CELEBRADO EN LA MODALIDAD A 
DISTANCIA, CON FECHA 6 DE SEPTIEMBRE DE 2021.  

Acta núm. 03_2122  

Se reúne el Claustro de Profesores del IES Districte Marítim de manera ordinaria y en la modalidad a  distancia 
a las 10h40 del mencionado día. La convocatoria fue realizada por la Directora del centro escolar el día 2 de 
septiembre de 2021 a las 10:12 horas mediante publicación en la plataforma Teams dirigida a los miembros 
que integran el Claustro, con el siguiente  orden del dia:  

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

2.- Projectes Erasmus. 

3.- Projectes d'investigació i innovació educativa. 

4.- Organització del curs. 

5.- Lliurament d’horaris 

6.- Torn obert de paraula. 

 
Las personas que asisten telemáticamente son las siguientes: 

ALBERTOS MARTINEZ, PABLO GARCIA FERRER, EDUARDO NAKOVA KATILEVA, ELEONORA 

ALCAÑIZ FILLOL, MANUEL JOSE GARCIA GARCÓA, FERNANDO NAVARRO ALJIBE, MIGUEL JOSE 

ANTON PESET, MARIA ESPERANZA GARCIA GARCÍA, MIREIA NAVARRO PENELA, Mª DEL CARMEN 

APARISI CANET, MARIA AMPARO GARCIA TRENCO, EMILIO ORTOLA GARCIA, MARIA JESUS 

ASENSI VILLEL, Mª ENCARNACION GIMENO GOMEZ, AGUEDA PALOMARES ESCRIHUELA, JOSEFA ASUNCION 

AZULAY ROMERO, REBECCA SARAH GOMEZ COLCHERO, ESTHER PAÑOS SANCHIS, LUIS 

BAÑARES HERNANDEZ, SILVIA GONZALEZ CABARCOS, ALFONSO XOSE PASTOR TIBURCIO, PAOLA 

BARBERA SANCHIS, MARI CARMEN GONZALEZ GONZÁLEZ, ANA MARIA PERALES MARCO, BEGOÑA 

BARRERA FUERTES, FRANCISCA HUESCA CALATAYUD, MARIA TERESA PEREZ PIRIS, CAROLINA 

BERENGUER SORIANO, PAU JORDA SERRANO, PEDRO REGALADO CALATAYUD, FRANCISCO 



BISBAL ENGUIDANOS, FATIMA MARIA LAYANA BALLESTER, MARIA DESAMPARADOS RELEA FUNCIA, Mª MAR 

BORT CALVO, VERONICA LOZANO VILLA, ANA REQUENA PINEDA, MARIA CORONADA 

BRIONES BAS, DAVID MAGRO ARCE, MARTA RIBERA MARTINEZ, LOURDES 

CABEZAS RODRIGUEZ, ANDRES JOSE MAHIQUES PRATS, FRANCESC RIVERA BUENO, MARIA PAZ 

CAMARENA SENDRA, MARIA JOSE MARINER RANDE, SERGIO RIVERA PEREZ, MARIA PILAR 

CARRION RUBIO, CELIA MARSAL PESSET, FERNANDO LUIS RUIZ LUNA, TOMAS 

CASTEJON CARNEIRO, MARIA MERCEDES MARTI TALENS, MARIA JOSEFA SAEZ IBAÑEZ, MIGUEL ANGEL 

CASTELLS PRENAFETA, MARINA MARTINEZ GONZALO, REBECA SANCHEZ MESTRE, Mª TERESA 

CERRADA SERRA, PEDRO MARTINEZ HERNANDEZ, ELOISA SANCHEZ MORALES, ISABEL 

CHILLARON GARCIA, EDUARDO MARTINEZ SUAREZ, MARIA JOSE SANZ OSES, MARIA LUISA 

CLIMENT FAUS, ANNA ISABEL MELO SARRIO, LILIANA SASTRE ESCRIVA, MARIA JESUS 

DE LA FUENTE LAYOS, PEDRO EDUARDO MIFSUD GINER, JUAN SAYOL SIFRE, JORGE 

DÍEZ VILLARREAL, LUIS FELIPE MIÑANA ALONSO, MARIA JOSE SEGURA GRAU, JOSE JOAQUIN 

ENGUIDANOS LÓPEZ, ASUNCIÓN MOLINA MINGUEZ, RAQUEL SIMO FRANCES, ROSA MARIA 

FERNANDEZ MANZANO, LUCIA MOLINA RAGA, ALBERTO SORIANO MARTINEZ, RAQUEL 

FERRER MORENO, JAVIER MORENO ALCAZAR, M. CARMELINA TERRADEZ GURREA, MARCIAL 

FOLGADO CAMUS, ELENA MORENO LOPEZ, ANNA ISABEL TIRADO CASTELLANOS, REYES ELIAS 

GALLEGO GRAU, JOSEP MORILLO MOSCARDÓ, LAIA TORTAJADA COMECHE, GUILLERMO 

GARCIA ALARCON, IVAN MOZO OJEDA, Mª CRISTINA VALERO GARCIA, PATRICIA 

GARCIA BALDOVI, CARLOS NAGORE CORDÓN, IGNACIO 
 

_______________________________________________________________________________________ 

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

Se aprueban por unanimidad. 

2.- Projectes Erasmus. 

 
La directora comienza dando la bienvenida al nuevo profesorado de nuestro centro. Y presenta al nuevo Jefe 
de Estudios de Ciclos, Pablo Albertos. 
 
A continuación, explica que en la actualidad nuestro centro dispone de cinco proyectos Erasmus: 
 

● El primero, denominado “Young Employment Door” y coordinado por los profesores Alfonso González 
y Eduardo García, está relacionado con los Ciclos Formativos de Grado Medio. En este aspecto resalta 
las prácticas realizadas en el extranjero por los alumnos de este nivel obteniéndose excelentes 
resultados. 



● El segundo, designado como “Robots Go Green”, está coordinado por las profesoras Amparo Aparisi 
y Esther Gómez. Se comenta que está en su fase final. 

● El tercer proyecto tiene por nombre “Environmental Watchers” y está desarrollado por el profesor 
Luis Paños. Su situación es similar al anterior. 

● El cuarto proyecto es “Digital Tutors”, coordinado por la profesora Celia Carrión quien comenta que 
el objetivo es analizar la funciones de un tutor digital en el ámbito de los Ciclos Formativos. 

● El quinto proyecto es “Camins a la integració” coordinado por María José Martínez y cuyo objetivo es 
analizar cómo se trabaja la integración en otros países europeos. 

 

3.- Projectes d'investigació i innovació educativa. 

La directora informa que los proyectos de investigación e innovación educativa con los que contaba nuestro 
centro han finalizado. Para el presente curso escolar contamos con el nuevo proyecto coordinado por el 
profesor Alberto Molina denominado “camins a la sostenibilitat”. Es este profesor quien presenta el citado 
proyecto apuntando las principales líneas de actuación y animando a toda la comunidad educativa a sumarse. 

4.- Organització del curs. 

El Jefe de Estudios explica el modo en el que se organiza el presente curso escolar. Los principales aspectos 
que destaca son: 
 

• Organización por grupos y niveles del alumnado. También comenta que volvemos al aula materia a 
excepción de los grupos de 1º de ESO. 

• Plan Lingüístico de Centro. 
• Normativa COVID actualizada. 
• Puesta en marcha de la propuesta de no utilizar el móvil en el centro durante un día. Propone el 

miércoles de cada semana y valorar el resultado a final de curso. La profesora Amparo Aparisi 
pregunta acerca del uso del móvil con finalidad docente a lo que el Jefe de Estudios responde que en 
ese caso no habría problema en el uso. 

 
La Directora informa de que somos Centro Digital Colaborativo en fase piloto. Ello implica que las identidades 
digitales de los nuevos profesores se irán proporcionando. A continuación expones que la profesora 
encargada de la coordinación TIC es Francisca Barrera. 
 
Seguidamente, el Jefe de Estudios continúa informando sobre los siguientes aspectos: 
 

• La convocatoria de Claustros y demás información se realizará a través de las herramientas 
proporcionadas por Microsoft 365. La comunicación con las familias se realizará por Web Família y 
recuerda la obligatoriedad de poner las faltas de asistencia. 

• El modo de proceder para solicitar y justificar las faltas del profesorado. 
• La organización de las guardias en hora lectiva y de patio. En este apartado, el Vicedirector comenta 

los aspectos más importantes; entre ellos destaca que: 
o Las plantillas de guardia son rotatorias de periodicidad mensual. En ellas se especifica el lugar 

dónde cada uno ha de realizarla. 
o Para este curso disponemos de un solo período de patio. 
o Solamente pueden salir del centro en horario lectivo los alumnos mayores de edad y con DNI. 
o No se puede salir de clase antes de que suene el timbre. 

• Todo tipo de incidencias con los alumnos se tratarán en las reuniones de coordinación de tutorías. 
 
Seguidamente, la Directora presenta al profesor Eduardo García como coordinador COVID del centro. Este 
profesor informa los aspectos más destacados en referencia a este tema apuntando como diferencias 



principales respecto del curso pasado la distancia de seguridad (que pasa a los 1,20 m, lo cual posibilita que 
pueda haber más alumnos en cada aula) y que en la asignatura de Educación Física los alumnos pueden estar 
sin mascarilla si están al aire libre y la distancia lo permite. La Directora añade que se habilitarán todas las 
puertas de entrada para evitar aglomeraciones. También comenta, en este mismo apartado, que la cafetería 
de nuestro centro permanece cerrada hasta conseguir la correspondiente licitación. 
 
Finalmente, la Directora presenta a los diferentes responsables del centro: 
 

• Coordinación de ESO: Ignacio Nagore. 
• Coordinación de Ciclos: Eduardo Chillarón. 
• Coordinación de Igualdad y Convivencia: Luis Paños. 
• Mediación: Raquel Soriano en coordinación con la asociación YMCA. 
• Coordinación PAF: Asunción Enguídanos (que anima a los miembros del claustro a sugerir propuestas 

de formación). 
 

5.- Lliurament d’horaris 

La directora informa que los horarios han sido enviados al correo corporativo de cada Jefa o Jefe de 
departamento y que es a ella o él a quien corresponde identificar las diferentes siglas que en ellos aparecen. 
Recuerda que la jornada lectiva del profesorado son 37,5 horas de las cuales 18 son lectivas (los profesores 
de Ámbitos dispondrán de 1 hora de reducción para coordinación). 
 

6.- Torn obert de paraula. 

Diferentes profesoras y profesores plantean cuestiones y sugerencias: 

• Ana Lozano pregunta si habrá durante este curso iniciativas acerca de la prevención de drogas. El Jefe 
de Esudios responde que esto está previsto. 

• Cristina Mozo pregunta comenta la necesidad de tener más teléfonos en el centro para uso del 
profesorado. La directora responde que todo esto ya está solicitado y que estamos a la espera de que 
se nos pueda facilitar la posibilidad en breve. 

• Cristina Mozo comenta acerca de la dificultad de las guardias de la puerta del centro ya que hay 
alumnos que se agolpan en ella. Sugiere que los profesores acompañen a los alumnos para poderlos 
identificar. También propone rotar ese puesto de guardia si es posible. 

• Carmen Navarro pregunta acerca de si habrá un día establecido para reuniones de Claustro. La 
directora comenta que cuando el carácter sea ordinario se celebrarán normalmente en miércoles; si 
el carácter es extraordinario, y en función del tipo de asunto, se utilizará el período de patio. 

• Alfonso Gonzáles propone enumerar las diferentes aulas para poderlas localizar fácilmente. 
• Pilar Rivera pregunta si los Claustros y reuniones de COCOPE serán online ya que preferiría que fuesen 

presenciales. La directora responde que se puede estudiar la posibilidad de una propuesta mixta. 

 

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión.  
 
Valencia, 6 de septiembre de 2021. 



 
 
               El Secretario,                      Vº Bº bueno, la Directora, 
 

 

     Miguel Ángel Sáez Ibáñez                      María José Martínez Suárez 


